



**GARDA MEDIA**

# Kapolres Bitung Tutup Open Turnamen Domino Kapolres Cup Sekaligus Lantik Pengurus PORDIB

**Abdul Halik Harun - BITUNG.GARDAMEDIA.ID**

Jul 8, 2024 - 01:50



*Kapolres Bitung AKBP Albert Zai SH. SIK MH*



BITUNG - Open Turnamen Kapolres Cup dalam rangka Hari Bhayangkara Ke-78 berakhir. dengan penyerahan Hadiah dan Tropy bergilir kepada Pemenang bertempatdi Forsa Warung Kopi TKB, Kelurahan Bitung Tengah Kec. Maesa Bitung; Sabtu (06/07/2024).

Kegiatan yang juga dirangkai dengan Pelantikan dan Pengukuhan Dewan Pengurus Persatuan Olah raga Domino (PORDIB) Periode 2024-2027 oleh Kapolres Bitung AKBP Albert Zai SH.SIK MH.

Selain Kapolres, hadir dalam.kegiatan. Kasat Intelkam Polres Bitung AKP. Andri Permadi, S.I.K, Kaur Bin Ops Satuan Intelkam IPDA. Alfons Kawang, Camat Maesa Welmi Kalangit, SE, Lurah Bitung Timur Sarifudin Tindangen,Ketua KKIG Kasman Uno, S.Sos, Ketua Panitia sekaligus Dewan Pengurus serta Anggota PORDIB ) Anggota Fora Warkop dan para pemenang Lomba.

Pada Sambutannya, Kapolres Mengucapkan Terimakasih kepada seluruh pihak yang sudah terlibat dalam menyukseskan Kegiatan Open Tournament Domino Kapolres Cup dalam rangka Hari Bhayangkara yang Ke - 78 Tahun 2024.

" Saya ucapkan Terima Kasih kepada semua pihak hingga suksesnya lomba Domino Kapolres Cup di Hari Bhayangkara Ke-78, Kiranya kegiatan - kegiatan positif seperti ini dapat berdampak baik kepada seluruh Elemen Masyarakat,"

imbuh Kapolres

Kapolres menyampaikan, bersyukur Ulang Tahun Hari Bhayangkara Ke-78 berjalan baik dan lancar bail syukuran semua berjalan dengan baik termasuk Open Turnamen Kapolres Cup. " itu semua karena kebersamaan, Suka cita dalam kita berorganisasi."tegasnya.

Kapolres juga berharap terbentuknya wadah PORDIB menjadi sarana untuk terus memperkuat Silaturahmi dan membangun Kemitraan khususnya organisasi ini dengan Polres Bitung.

" Organisasi ini di bentuk bukan hanya sekedar kumpul-kumpul saja, tapi juga bisa berkontribusi menjaga Kantibmas, itu harapan saya," tandasnya.

Kapolres menjelaskan, salah satu Program Kepolisian yaitu Pemolisian Masyarakat, artinya masyarakat dan Pihak Polri dapat bekerjasama dengan baik, dapat saling menopang dan menjadi mitra untuk satu tujuan yaitu menjaga situasi Kantibmas agar tetap Kondusif.

Lanjut Kapolres. Salah satu Strategi Kepolisian yaitu Pemolisian Masyarakat, dimana masyarakat dijadikan siap hal Kantibmas Tugas Kepolisian dip Pasal 13 Undang-undang nomor 2, 2002.

Ada tiga Tugas Polisi yaitu; Pemeliharaan Kantibmas, Pelindungan, Pengayoman dan Pelayanan Masyarakat ( Lim Lon Yam) dan Penegakan Hukum. itu Tugas Pokok Kepolsian

"Jadi harapan saya Organisasi ini bukan hanya sekedar kumpul-kumpul main Domino tapi juga bisa berkonteibusi membantu Polri menjaga Kantibmas." Pungkasnya. (AH)